



كلية الإمام مالك للشريعة والقانون
 وارد صادر
الجهة: وارد / ٤٦
التاريخ: ٢٠١٦/١١/٠٨

التاريخ: 2016/11/08

Dr Eisa Bin Maneh Alhemaury
President
Imam Malik College for Shariaa & Law
Dubai

سعادة الدكتور/ عيسى بن مانع الحميري المحترم،
رئيس كلية الإمام مالك للشريعة والقانون
دبي

Dear Dr Alhemaury

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته.. وبعد،

The Commission for Academic Accreditation has been authorized to inform you that the "Master in Fiqh and its Fundamentals" program proposed by Imam Malik College for Shariaa & Law has been approved for Initial Accreditation effective November 8, 2016.

يسرني ابلاغكم بأن برنامج "الماجستير في الفقه وأصوله" المقدم من كلية الإمام مالك للشريعة والقانون قد تم منحه الاعتماد الأولي اعتباراً من 8 نوفمبر 2016

The current CAA regulations require your application for Full Accreditation of this program to reach the Commission by the end of the first year following the graduation of first one or two cohorts of students.

ووفقاً للنظم المتبعة من قبل هيئة الاعتماد الأكاديمي، فيتعين على مؤسستكم الكريمة تقديم طلب الاعتماد الكامل لهذا البرنامج قبل نهاية العام الأول بعد تخرج أول دفعة من الطلاب في البرنامج.

Congratulations to you and your associates on obtaining an Initial Accreditation status of this program.

وتودّ الهيئة في هذا الشأن أن تهنّتكم والزملاء الكرام على ما حقنتموه من إنجاز لحصولكم على الاعتماد الأولي لهذا البرنامج.

وتفضلوا بقبول وافر التحية والتقدير،،،

Prof. Badr Aboul-Ela
Director
Commission for Academic Accreditation

أ.د. محمد بدر الدين أبو العلا
مدير هيئة الاعتماد الأكاديمي



كلية الإمام مالك للشريعة والقانون
 وارد صادر
الجهة: وزارة
التاريخ: 13/11/2016

التاريخ: 2016/11/08

Dr Eisa Bin Maneh Alhemairy
President
Imam Malik College for Shariaa & Law
Dubai

سعادة الدكتور/ عيسى بن مانع الحميري المحترم،
رئيس كلية الإمام مالك للشريعة والقانون
دبي

Dear Dr Alhemairy

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته.. وبعد،

The Commission for Academic Accreditation has been authorized to inform you that the "Master in Private Law" program proposed by Imam Malik College for Shariaa & Law has been approved for Initial Accreditation effective November 8, 2016.

يسرني إبلاغكم بأن برنامج "الماجستير في القانون الخاص" المقدم من كلية الإمام مالك للشريعة والقانون قد تم منحه الاعتماد الأولي اعتباراً من 8 نوفمبر 2016

The current CAA regulations require your application for Full Accreditation of this program to reach the Commission by the end of the first year following the graduation of first one or two cohorts of students.

ووفقاً للنظم المتبعة من قبل هيئة الاعتماد الأكاديمي، فيتعين على مؤسستكم الكريمة تقديم طلب الاعتماد الكامل لهذا البرنامج قبل نهاية العام الأول بعد تخرج أول دفعة من الطلاب في البرنامج.

Congratulations to you and your associates on obtaining an Initial Accreditation status of this program.

وتود الهيئة في هذا الشأن أن تهنئكم والزملاء الكرام على ما حققتموه من إنجاز لحصولكم على الاعتماد الأولي لهذا البرنامج.

وتفضلوا بقبول وافر التحية والتقدير،،،

Prof. Badr Aboul-Ela
Director
Commission for Academic Accreditation

أ.د. محمد بدر الدين أبو العلا
مدير هيئة الاعتماد الأكاديمي

عيسى



كلية الإمام مالك للشريعة والقانون
 وارد صادر
الجهة: وارد / ٣٩
التاريخ: ٢٠١٦/١١/١٣

التاريخ: 2016/11/08

Dr Eisa Bin Maneh Alhemaury
President
Imam Malik College for Shariaa & Law
Dubai

سعادة الدكتور/ عيسى بن مانع الحميري المحترم،
رئيس كلية الإمام مالك للشريعة والقانون
دبي

Dear Dr Alhemaury

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته.. وبعد،

The Commission for Academic Accreditation has been authorized to inform you that the "Master in Public Law" program proposed by Imam Malik College for Shariaa & Law has been approved for Initial Accreditation effective November 8, 2016.

يسرني إبلاغكم بأن برنامج "الماجستير في القانون العام" المقدم من كلية الإمام مالك للشريعة والقانون قد تم منحه الاعتماد الأولي اعتباراً من 8 نوفمبر 2016

The current CAA regulations require your application for Full Accreditation of this program to reach the Commission by the end of the first year following the graduation of first one or two cohorts of students.

ووفقاً للنظم المتبعة من قبل هيئة الاعتماد الأكاديمي، فيتعين على مؤسستكم الكريمة تقديم طلب الاعتماد الكامل لهذا البرنامج قبل نهاية العام الأول بعد تخرج أول دفعة من الطلاب في البرنامج.

Congratulations to you and your associates on obtaining an Initial Accreditation status of this program.

وتود الهيئة في هذا الشأن أن تهنئكم والزملاء الكرام على ما حققتموه من إنجاز لحصولكم على الاعتماد الأولي لهذا البرنامج.

وتفضلوا بقبول وافر التحية والتقدير،،،

Prof. Badr Aboul-Ela
Director
Commission for Academic Accreditation

أ.د. محمد بدر الدين أبو العلا
مدير هيئة الاعتماد الأكاديمي



نظر